



ここいこすまいるるむは、お子さんが病気又は病気の回復期の時にお預かりする医療併設型の病児・病後児保育室です。保護者の方が仕事や病気、怪我冠婚葬祭など家庭で保育ができない場合にご利用ください。

少しずつ寒さも和らいできました。しかしこの時期は朝晩だけでなく、日中突然真冬の寒さが戻ってくる時があるので衣服の調節を心掛けましょう。



耳の日

3月3日は耳の日です。

耳が2つあるのはどうして？

真正面から聞こえた音は、左右の耳に同じ強さで聞こえますが、片側からの音は音に近い耳で強く聞こえます。つまり、耳が2つあることによって、音のする方向を聞き分けることができます。

耳はバランスをとる働きも！

耳は、「音を聞く」他に、「体のバランスをとる」という働きをしています。耳の奥にある三半規管というところが、体の傾きや動きなどを感知取っているのです。



耳掃除をする時は…

お風呂上がりは、皮膚がふやけて傷付きやすいのでできれば避け、耳の入口付近だけを掃除しましょう。また耳掃除中は、事故を避けるために安全な場所で行いましょう。

保育室開放しています！

開放当日、ありがとうみんなファミリークリニックの受付にて掲示してお知らせします。

※不定期で行っています。

ここいこサロン開催

『ここいこ』に遊びに来たことがある方も、これから利用しようと考えている方もお子様と一緒に遊びに来ませんか？

3月8日(土)14時00分～15時30分

3月29日(土)10時00分～11時30分

※詳細はホームページをご覧ください



子どもは遊びを考える天才

保育室の様子をちょこっとお見せします



「かわいくできたね お家にかざろうね



お部屋いっぱい巨大な道路ができあがりました



様々な情報を
ホームページで
お知らせしています。

ここいこHP

住所：〒259-1212

平塚市岡崎 238-1

電話：0463-79-5139